

# DOI

## Giat Bhabinkamtibmas Polsek Karangtengah Polres Cianjur: Upaya Aktif dalam Mewujudkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.DOI.OR.ID](http://CIANJUR.DOI.OR.ID)

Jul 21, 2024 - 16:02



Polsek Karangtengah, Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Karangtengah, Polres Cianjur, terus melakukan berbagai kegiatan aktif di wilayah hukumnya. Pada Minggu, 21 Juli 2024, Bripka Agus Setiawan, Bhabinkamtibmas Desa Karangtengah, melaksanakan giat sambang dan dialogis dengan warga di Desa Karangtengah, Kecamatan Karangtengah, Cianjur.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Agus Setiawan menyambangi beberapa titik rawan di desa tersebut, termasuk pemukiman penduduk, pasar, dan tempat-tempat umum lainnya. Selain melakukan pengawasan, Bripka Agus juga berdialog langsung dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan masukan terkait situasi keamanan di lingkungan mereka.

"Kami selalu berupaya untuk dekat dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan memberikan solusi atas permasalahan yang ada. Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman," ujar Bripka Agus Setiawan.

Dalam dialognya dengan warga, Bripka Agus memberikan beberapa imbauan terkait kamtibmas, antara lain:

1. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan:** Warga diimbau untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian dan peredaran narkoba. Jika menemukan hal-hal mencurigakan, segera laporkan kepada pihak kepolisian.
2. **Pentingnya Siskamling:** Warga diminta untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan lingkungan.
3. **Edukasi Bahaya Narkoba:** Bripka Agus memberikan edukasi tentang bahaya narkoba, terutama bagi generasi muda. Warga diharapkan dapat berperan aktif dalam mencegah peredaran narkoba di lingkungan mereka.
4. **Kepatuhan Terhadap Protokol Kesehatan:** Di masa pandemi COVID-19, warga juga diingatkan untuk tetap mematuhi protokol kesehatan, seperti memakai masker, mencuci tangan, dan menjaga jarak.

Warga Desa Karangtengah menyambut baik kegiatan sambang dan dialogis yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Mereka merasa lebih aman dan terlindungi dengan kehadiran polisi yang selalu siap siaga di lapangan.

"Kami sangat berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang selalu hadir dan mendengarkan keluhan kami. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ujar salah satu warga.

Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, SH., menegaskan bahwa

kegiatan Bhabinkamtibmas ini merupakan bagian dari upaya Polsek Karangtengah dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. "Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan sambang dan dialogis ini secara rutin sebagai bentuk pelayanan prima kepada masyarakat," ujar Kompol Rachmat Hamdan,SH.